



En el día de hoy, la empresa nos convoca a una reunión con carácter urgente para abordar la siguiente situación surgida ante el aumento exponencial del trabajo.

Asisten: José Antonio Santos y Álvaro de la Calle.

La empresa nos expone la situación derivada del aumento de trabajo y la fricción entre desafectaciones y cambio de departamentos.

Como todas y todos sabéis, en el marco de la negociación del ERTE, se planteó un acuerdo para el cambio de departamento y que tanto afectaba a nuestras compañeras de limpieza.

Esto último, ante el déficit del departamento, algunas de las mismas compañeras que iniciaron el cambio de explotación han tenido que retornar al departamento de origen, por ello, esta sección sindical de CCOO, expuso en la última reunión (dónde se comunica tal retorno) que se ejecutase con un acuerdo escrito, la base del mismo sería, que una vez finalizado el ERTE y se pueda proceder a contratar, estas compañeras (disgustadas por volver a su departamento), pasarán directamente a ser parte de explotación.

En esta nueva reunión del día de hoy, nos anuncian que dos compañeras más retornan al departamento.

Nos comunican que faltan efectivos en barra y, que para ello, no queda otra que pasar a gente de cocina a barra para cubrir tal demanda.

La empresa nos indica que serían en torno a 16 personas de media jornada, o en su defecto, 8 a jornada completa, y que alguna de estas vacantes serían para cubrir la franquicia de Burger king.

El Comité de empresa insta a que sea en primera instancia una convocatoria voluntaria, y que de no haber suficientes vacantes cubiertas, nos volveríamos a reunir urgentemente para buscar la mejor solución a tal cuestión.

Afíliate



**Tlfn: 682 67 15 37**  
areas-madrid@servicios.ccoo.es



La empresa se compromete a enviar en el día de hoy un comunicado para la consiguiente adscripción de voluntarios, dónde habrá una semana de plazo para ver dicha convocatoria.

Dicho esto y adelantando posibles escenarios de cambios "forzosos", CC OO una vez más:

Vuelve a reiterar que si finalmente no se cubren vacantes voluntarias se busquen otras soluciones, y sobretodo, consensuadas y escritas. Como ejemplo, hemos introducido que sí se tuviese que cubrir con NO voluntarios, todas las compañeras y compañeros afectados, una vez llegado la financiación del ERTE, en el que estamos inmersos, retornen a su departamento.

Se traslada también a la empresa, que los turnos y sus rotaciones tienen que volver a la normalidad.

Se les informa también que el fondo social próximamente va a mandar un comunicado a la plantilla para la presentación de presupuestos de la cesta de Navidad.

Se comunica por parte del Comité que hay una reunión solicitada a AENA.

CC OO expresa en la mesa, que Aena hoy está reunida tratando el tema de la ampliación de la Terminal 4 y posibles asuntos que nos pueden interesar a un futuro muy próximo a cara al concurso.

Para cualquier duda estamos a vuestra entera disposición.

¡CC OO CUIDA TU FUTURO TRABAJANDO EL PRESENTE!

**Tlfn: 682 67 15 37**  
**areas-madrid@servicios.ccoo.es**

**Afíliate**

